

Aktuelles aus der Tanzsportabteilung

Gelungener Einstieg in den Turnierbetrieb

Jeden Freitag findet für Paare, die sich nicht nur fit halten und in der Gruppe Spaß haben möchten, ein Fördertraining statt. Ziel dieses Fördertrainings ist es, die Teilnehmenden durch intensiveres und individuelleres Training auf einen Einstieg in den Turniersport vorzubereiten, damit sie ihre Leistungen mit anderen Paaren messen können. Nach längerer Zeit haben einige Aktive die ersten Schritte bei Breitensportturnieren in Lauenau und Wunstorf gewagt. Getanzt wurden jeweils die Tänze aus der Standardsektion Langsamer Walzer, Tango und Quickstepp. In beiden Turnieren errang ein Paar des TV Jahn den Sieg. In Wunstorf gingen sogar die ersten drei Plätze an den Verein.

Ergebnisse der Endrunde in Lauenau: 1. Volker und Dorothee Barends, 4. Alexander und Claudia Scheel

Ergebnisse der Endrunde in Wunstorf: 1. Christian Müller und Heike Hoops, 2. Ronald Seifert-Senf und Andrea Seifert, 3. Volker und Dorothee Barends

Viel Spaß und Sport beim 22. Niedersachsenpokal

Der Niedersachsenpokal wird auch als Familienfest des Niedersächsischen Tanzsportverbandes bezeichnet und hat ein



ganz besonderes Format. Turnierpaare aller Leistungs- und Altersklassen aus den Sektionen Breitensport, Standard, Latein und Solo werden einer von drei Gruppen mit jeweils fast 20 Paaren zugelost. Jede Gruppe ertanzt dann in allen Tänzen und somit zahlreichen Runden gemeinsam das Ergebnis. Das Publikum hat dadurch die Möglichkeit, an nur einem Abend eine breite Palette des Tanzsports kennenzulernen. Hochklassige Showeinlagen runden das Programm ab.

Ausrichter des 22. Niedersachsenpokals war in diesem Jahr der MTV Soltau. Der Veranstaltungsort, die Alte Reithalle in Soltau, war fast ausverkauft. Die Organisation vor Ort war vorbildlich und die Stimmung großartig. Für die drei teilnehmenden Paare des TV Jahn, alle zum ersten Mal beim Niedersachsenpokal dabei, war die Anreise kurz. Beinahe fünf Stunden dauerte es jedoch, bis das mit Spannung erwartete Ergebnis verkündet und die Medaillen verteilt werden konnten. Der Gesamtsieg ging an die Gelbe Gruppe mit Michael und Daniela Clausing (Masters II B Standard), gefolgt von der Blauen Gruppe (ohne TV-Jahn-Beteiligung) und der Roten Gruppe mit Ulrich und Liane Gehrke (Masters III A Standard) und Christian Müller und Heike Hoops (Breitensport Standard).

Salsa und Discofox gegen den Winterblues

Auch das Jahr 2024 bietet nicht nur für Mitglieder des Vereins am Sonntag eine attraktive Alternative zum Sofa. Der Salsa- und der Discofox-Workshop, diesmal beide unter der Leitung von Ulrich und Liane Gehrke, sind wieder gut besucht. Beide

Musikschule
in der
musikpassage
NICOLAUS

Inhaber Axel Nicolaus – Mitglied im DTKV, DALV und im
Bundesverband Deutscher Privatmusikschulen



**Alle Instrumente – Gesang
Ballett – Ensemble – Chöre**

Moorstraße 76 · 29664 Walsrode

Telefon (0 51 61) 7 16 51 · www.musikschule-nicolaus.de